
平成２８年度第３回鎌ケ谷市青少年センター運営協議会会議録 

 

○日 時  平成２９年３月２３日（木） 午後２時００分～午後３時５０分 

 

○場 所  鎌ケ谷市総合福祉保健センター 集団指導室 

 

○出席者  畑 順子委員 浅岡 正人委員 樋口 敏之委員 村田 セツ子委員 

      相原 裕二委員  奥平 佳苗委員 太田 規子委員 皆川 隆委員 

      皆川成己委員 徳永 敬委員 中村 茂委員      計 １１名 

 

○欠席者  秋元 明委員 中村 博子委員 横井 道男委員  

      計３名（欠員１名） 

 

○事務局  青木生涯学習推進課長・青少年センター 大関所長 森、吉田、阿部 

 

○傍聴者  なし 

 

１ 開会 （事務局） 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 会議録署名人の選任 

名簿順に２名選出する慣例により、畑委員、村田委員に決定 

 

４ 議題 

  議案第１号 平成２９年度鎌ケ谷市青少年センター活動方針（案） 

  報告第１号 平成２８年４月～平成２９年２月までの補導状況等について 

  報告第２号 平成２８年度青少年センター等の活動状況について 

  報告第３号 平成２９年度予算について 

 

５ 事務局より資料に基づき説明 

 

６ 意見及び質疑応答 

 

委 員：ライン等のやりとりで、アカウントがある程度わかったがこれ以上調べるこ

とができない。探す手立てはあるのか教えてほしい。 



事務局：ネットパトロールではツイッタ―のみの検索となっている。検索方法につい

てはいろいろな方法があるので、千葉県職員を講師に招き研修を行う予定で

す。 

委 員：こども１１０番の設置状況を教えてください。 

事務局：１，３３４件となっております。 

委 員：市立第三中学校の墓地付近の通学路が暗い。明るい防犯灯に替えてほしい。 

委 員：市立第四中学校の自然聖園付近やほたるの里の通学路も暗いので、明るい防 

犯灯に替えた方がよいのではないか。 

事務局：関係機関に働きかけていきます。 

委 員：資料３ページ 補導少年の学識別状況中、小学生欄の１１月の男子の人数が 

２８人と多いが何かあったのか。 

事務局：路上でのキックボード等の遊びをしていた子どもに注意したものです。 

委 員：公道でのキックボード遊びは禁止されているのか。 

事務局：禁止はしていないが、危険行為ということで注意しています。 

委 員：補導回数と従事者数が減ってきている。 

事務局：平成２８年度は、４８１回の声掛けを行い、従事者数は延べ１，０３３名で 

す。 

委 員：これは減る傾向にあるのですか。 

事務局：いろいろな形でのパトロール、補導を実施している。職員だけで回ると従事 

者数は少なくなるなど、一概に、回数と従事者数が比例しない。 

 

７ 情報交換等 

  特になし 

 

８ 閉会 

 

 

 



平成２９年４月２８日 

 

会議録署名人 

 

                     畑  順子              

                     村田 セツ子 

 


